

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian-uraian yang dikemukakan pada bab sebelumnya maka pada bab ini peneliti akan mengemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut pada anak kelompok B di TK Bina Insani Kec. Warunggunung Kab. Lebak

Kegiatan pengembangan kreativitas anak di TK Bina Insani Kec. Warunggunung beraneka ragam. Salah satunya yaitu pengembangan kreativitas melalui media bahan alam dengan biji bijian. Bahan alam dipilih karena banyak macamnya dan sangat mudah ditemukan di lingkungan sekitar. Selain itu pemilihan barang bekas untuk digunakan sebagai media pembelajaran yaitu karena dapat menghemat biaya penyediaan media pembelajaran.

Penyediaan bahan alam untuk pembelajaran di TK Bina Insani Kec. Warunggunung yaitu berasal dari sekolah. Media dipersiapkan oleh guru beberapa hari sebelum pembelajaran. Namun, terkadang apabila jumlah media barang bekas yang sekolah miliki kurang maka guru meminta anak untuk membawanya masing-masing dari rumah.

Kegiatan pemanfaatan media bahan alam dalam mengembangkan kreativitas anak di TK Bina Insani Kec. Warunggunung bertujuan agar anak memiliki sikap cinta lingkungan karena semakin lama sampah semakin menumpuk. Dari kegiatan ini juga dapat menumbuhkan rasa bangga anak terhadap hasil karya buatannya sendiri. Selain itu juga anak bertambah pengetahuannya mengenai cara mendaur ulang bahan alam yang dapat dijadikan sebuah hiasan maupun mainan sehingga anak akan tertanam prinsip hemat karena tidak semua mainan harus dibeli di toko.

Perkembangan kreativitas anak pun dirasakan pula oleh orangtua di rumah. Anak sudah dapat berkreasi dengan bahan alam yang di sekitar rumah. Anak-anak pun dengan adanya kegiatan pemanfaatan media bahan alam ini sangat antusias sekali. Tidak jarang anak mengajak orangtua untuk berkreasi membuat suatu karya di rumah. Anak pun meminta karya yang telah dibuatnya di sekolah untuk dibawa pulang dan dipajang di rumah.

Jadi dapat diartikan bahwa pengembangan kreativitas anak di TK Bina Insani Kec. Warunggunung berjalan dengan baik. Salah satu upaya yang dilakukan yaitu dengan penggunaan pemanfaatan media Bahan alam. Bahan alam sendiri dipilih karena dapat menghemat biaya dan mudah sekali untuk ditemukan di sekitar

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan penggunaan media bahan alam dapat dijadikan alternatif untuk kegiatan pengembangan kreativitas anak.
2. Diharapkan pihak sekolah kembali menambah sarana yang dapat mendukung perkembangan kreativitas anak.
3. Guru hendaknya selalu memberikan dukungan kepada anak untuk selalu semangat dalam belajar dan berusaha bekerja sama dengan orangtua anak dalam mengembangkan kreativitas anak.